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1年次生は先日、職業人インタビューをしてきました。職業人インタビューとは自分の

興味のある仕事をしている人に自分でアポを取り、インタビューをするという行事です。

僕は町の人の暮らしを身近で支える仕事に興味があり、「大田区役所 六郷特別出張所」

にインタビューしてきました。インタビューを快く引き受けてくださり、インタビュー当

日も優しく丁寧に質問に答えてくれました。つばさ総合高校に入学したいと思っている人

の中で、自分の住んでる地域の仕事や町の人の暮らしを支える仕事に興味があれば、是非

出張所にインタビューしてみてください。 
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